
   川口フェスへの想い 

 

 

サザンやハウンドドッグに憧れ中学 3年で、仲間とバンドを始めた。 

 

アルバイトで貯めたお金で通販の激安ギター・アンプセットを購入、毎晩 

 

メジャーデビューを夢見ながら練習に励むも発表の場がなくいつの間にか 

 

社会人に・・・ 

 

忙しい毎日が続く中、あの熱い想いはどこへ消えてしまったのか？ 

 

そんな切ない想いをしてきた人は他にも大勢いると思います。 

 

 

JR川口駅西口を降りて右手に広がる西口公園、東口にあるキュポラ広場、 

 

これほど野外音楽フェスに適している環境、そうはないと思う、 

 

「いつかここでやってみたい」 

 

そんな強い想いから川口フェスを立ち上げる事になりました。 

 

Everybody has to have a dream 

みんな夢を持つべきだ 

この言葉を胸に運営スタッフ一同、突き進んで参ります。 

 

 

                川口商工会議所青年部 地域活性化委員会 

                          委員長 狭間幸一郎 

 

 

 


